

Arim señala que los déficits en Ose y Ancap representan "focos de preocupación" para el nuevo gobierno

Principal



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 143
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 124	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/arim-senala-que-los-deficits-en-ose-y-ancap-representan-focos-de-preocupacion-para-el-nuevo-gobierno_16063.php

ARIM SEÑALA QUE LOS DÉFICITS EN OSE Y ANCAP REPRESENTAN 'FOCOS DE PREOCUPACIÓN' PARA EL NUEVO GOBIERNO

Principal

Arim señala que los déficits en Ose y Ancap representan "focos de preocupación" para el nuevo gobierno

El futuro director de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto llevó a cabo su tercera reunión con las autoridades en funciones, donde se centraron exclusivamente en el análisis de la situación de las empresas públicas.

Preocupaciones por el Déficit en Empresas Públicas

El futuro director de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), Rodrigo Arim, expresó este martes que existen “focos de preocupación” en el gobierno electo respecto a la situación financiera de OSE y Ancap.

Estas afirmaciones se basan en los últimos datos proporcionados por la actual administración sobre los resultados financieros proyectados para 2024. La declaración tuvo lugar durante la tercera reunión celebrada en la Torre Ejecutiva, donde participaron autoridades entrantes y salientes de la OPP. Este encuentro enfocó su agenda exclusivamente en las empresas públicas.

Arim mencionó que “el equipo de gobierno que asumirá el 1 de marzo, por un acto de seriedad, desea contar con toda la información disponible sobre el estado de situación de distintas áreas del país, incluyendo las empresas públicas”.

En ese sentido, las autoridades actuales se comprometieron a proporcionar en los próximos días un panorama completo sobre la situación financiera y los compromisos asumidos.

Situación de OSE y Ancap

En relación a OSE, Arim indicó que existe un “desvío con respecto al programa financiero”.

Aunque señaló que “hay una situación que no es alarmante para nada”, confirmó que se prevé un déficit para 2024. Con respecto a Ancap, Arim comentó que “hay una situación financiera que requiere cierto grado de endeudamiento posiblemente”, señalando que esta situación ha sido provocada principalmente por el paro de la refinería de La Teja.

El futuro director de la OPP subrayó que no se busca “generar alarma”, sino más bien completar la información disponible para establecer un punto de partida claro a partir del 1 de marzo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ARIM SEÑALA QUE LOS DÉFICITS EN OSE Y ANCAP REPRESENTAN 'FOCOS DE PREOCUPACIÓN' PARA EL NUEVO GOBIERNO

Arim senala que los deficits en ose y ancap representan focos de preocupacion para el nuevo gobierno

Tags

gobierno, funciones, oficina, centraron, tercera, empresas, disponible, planeamiento, financiera, autoridades, presupuesto, exclusivamente

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Rodrigo Arim decidió dar un paso al costado como rector de la UdelaR, marcando el fin de una etapa en su gestión*
- 4.6 *** *Ancap informa sobre una nueva filtración de petróleo en La Tablada y programará una revisión exhaustiva del oleoducto que conecta Maldonado con Montevideo*
- 4.3 *** *Alejandro Stipanivic concluye su etapa al frente de Ancap, reflexionando sobre los logros y desafíos de su gestión*
- 3.6 *** *En Paysandú, la actividad empresarial se mantiene en auge, con un total de 5.797 empresas operativas y 2.033 que han cesado funciones, según datos del Ine*
- 4.4 *** *Stipanivic dejó su cargo en Ancap tras la negativa del gobierno a su involucramiento en el ambicioso proyecto de hidrógeno verde*
- 3.5 *** *Ancap enfrenta una pérdida de 79 millones de dólares en los primeros seis meses del año*
- 3.9 *** *Se reporta una reciente fuga de petróleo en el oleoducto de Ancap, afectando la Ruta Interbalnearia*

4.1 * *Se abre la primera oficina de migración en Ciudad de la Costa, un hito para la integración y atención al ciudadano*

4.2 * *Fuga en el oleoducto de Ancap provoca derrame de petróleo en la ruta Interbalnearia y genera complicaciones en el tránsito*

4.6 * *Profesor de Bellas Artes tildó de nazi a la directora de Cultura y enfrenta un sumario mientras se aguardan los resultados del caso*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo